



石鎚山系に源を発する加茂川が、山間の急流から穏やかな大河となつて間もなく、流れの方向を直角に遮っているのが八堂山です。眼下に道前平野や瀬戸内海を一望できるその山頂に「八堂山遺跡」があることをご存知ですか。



修復された竪穴式住居(上)と円形倉庫

昭和46年、八堂山遊歩道の建設工事に伴う発掘調査が行われた際に、山頂とその付近から住居跡や円形状の特殊遺構・弥生式土器などが、多数発見されました。これらは、今からおおよそ2千年前の高地性弥生集落の跡ではないかと考えられています。

その後、当時では県内初の試みとして竪穴式住居と円形倉庫を復元し、昭和49年に八堂山遺跡は市指定史跡となりました。昨年には、長年の風雨によって傷みの激しくなった復元建物の、2度目となる全面修復も行っています。八堂山遺跡は近接する考古

▼人口のうごき

人口 114,625人 (+2人)
男 54,949人 (+4人)
女 59,676人 (-2人)
世帯 48,123世帯(-4世帯)
平成22年12月末日現在
住民基本台帳登録数()内は前月比

▼テレホンサービス

- 市政だより 0897-53-1500 (常時)
- 当番病医院 0897-58-2200 (常時)
- 災害情報 0897-55-5551 (発生時)

▼編集後記

昔は大人の“お兄ちゃんたち”が走っていたはずの箱根駅伝も、いつからか年下の“若者たち”が走るようになりました。走ることはすべてのスポーツの基本、こんなにシンプルなスポーツに多くの人が惹きつけられるのはなぜでしょうか。仲間との想いがこもった襪をつなぐ姿についつい目頭が熱くなります。私も年末に市の駅伝大会に出場しました。ライバルだった1年前の自分は越えられず、練習不足を反省しています。(R)



歴史館と合わせて生涯学習や憩いの場、散策コースとしても親しまれています。これからの季節、市民の森を含めた八堂山全体は、梅や桜・ツツジの花などで彩られ、例年のように多くの人でぎわうことでしょう。



八堂山と中腹に見える考古歴史館

西条バードウォッチング

Saijo Bird Watching

No.66 オオハシシギ (冬鳥)

数少ない旅鳥または冬鳥として、繁殖地のシベリア北部から日本へ渡来します。全長29cm、冬羽では背は灰褐色、真っすぐな長い嘴、黄褐色の足、腰の白い部分が背中まで切り込んでいくところが特徴の地味な鳥。昨年12月に西条では中山川新兵衛橋付近で初めて2羽を発見、撮影された珍しいシギです。



撮影：十亀茂樹

広告欄

広告欄

食卓に安心を 和牛専門



西条市氷見 とうしょく氷見店内 0897-57-7071
西条市丹原町とうしょく丹原店内 0898-68-0040

医療保険が適用される 訪問マッサージ

- 歩行困難
 - 麻痺や拘縮などの症状
- (年齢に関わらず) 脳血管障害後遺症等、寝たきりの方・寝たきりを予防したい方

お電話でもお気軽にお問い合わせください。

0120-309-456

在宅療養マッサージのみ 西条市洲之内甲644

無料お試し 実施中!

